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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

SNCF
Question écrite n° 4027

Texte de la question

M. Eric Raoult attire l'attention de M. le ministre de l'equipement, des transports et du tourisme sur la politique de
la communication de la SNCF. En effet, alors que le deficit de cette societe nationale se creuse, les Francais
peuvent voir sur tous les medias audiovisuels une massive et couteuse campagne de promotion dont la tonalite,
quelque peu contestable, permet de s'interroger sur sa justification dans le contexte actuel. Il lui demande donc
de bien vouloir lui preciser, d'une part, le cout global de cette campagne et, d'autre part, si les dirigeants de la
SNCF vont tenir compte de la situation financiere de leur societe pour en ecourter la duree.

Texte de la réponse

Le cout de la campagne publicitaire lancee dans le courant de l'ete 1993 par la SNCF pour soutenir le
developpement du transport combine s'est eleve a 15 millions de francs. En application de l'article 24 de la loi
d'orientation des transports interieurs, la SNCF est dotee de l'autonomie de gestion. Il n'appartenait donc pas au
Gouvernement d'intervenir dans le detail sur l'une des actions de communication de cet etablissement.
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